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本报讯（通讯员 陈登雄）
近日，笔者了解到，区道路运
输事务中心出实招，积极为道
路运输企业纾困解难，助力企
业经济发展。

据了解，区道路运输事务
中心针对目前客运行业发展举
步维艰、困难重重的严峻形势，
进一步梳理难点热点、理清工
作思路、明确工作目标。一方
面为企业提神打气，增强企业
查找原因看问题的勇气，增强
敢为人先、勇立潮头的韧性，增
强沉心静气谋发展的情怀，让
企业在抗疫情和抓安全复杂形
势中保持定力，在困难逆境中
增强魄力，在行业发展中凝聚
合力；另一方面使企业在困难
中看到优势，在风险中锻炼胆

识，在挑战中寻找机遇，在操作
中细心细致，在落实中迅速高
效。切实让行业企业齐心协
力、直面困难、共谋发展，促进
客运行业健康稳定发展。同
时，鼓励企业积极推动城乡公
交一体化发展，大胆创新定制
客运服务群众；用市场化手段
解决实际问题，充分应用放管
服改革政策，科学调整运力结
构，更好地满足群众安全、幸
福、便捷、高效出行。

区道路运输事务中心相关
负责人表示，下一步，将全面深
入到行业中去，继续深入调研
行业的经济发展和行业安全稳
定情况，解决新问题、促进行业
经济发展和稳定，以优异成绩
迎接党的二十大胜利召开。

区道路运输事务中心

为企业纾困解难
助力企业经济发展

近日，龙凤镇经堂村红苕品牌示范基地一派忙碌景象，村民们借助有利天气，积极开展秋耕秋种，新栽种红苕近50亩，在原有种植规模
80亩、产量30吨，产值达10万元的基础上，进一步扩大种植规模，助农增收。图为村民正在为红苕覆膜保温。

记者 谌永恒 摄

本报讯 （记者 任洋 通讯员 唐海
云） 为深入学习贯彻习近平总书记关于
解放思想的系列重要论述，奋力答好

“党建赋能·赶考亮卷”行动创新卷，
日前，区财政局开展“解放思想再出
发·创新发展谱新篇”专题讨论活动。

据了解，区财政局在活动开始前，
紧紧围绕“如何紧盯目标加油干、确
保实现正增长”“如何面对持续下行经

济压力，全力抓收入、控支出、过紧
日子、保‘三保’、防风险”等主题，
向机关干部征集“金点子”38 条。活
动过程中，全体干部结合岗位实际，
踊跃发言，通过开展专题讨论，有力
促 进 干 部 进 一 步 解 放 思 想 、 创 新 实
践，在加快建设现代化区域中心城市
进 程 中 彰 显 财 政 智 慧 、 体 现 财 政 担
当、展现财政作为。

下一步，区财政局将以“党建赋
能·赶考亮卷”行动为载体，着力把握
形势，积极主动沉稳，在凝心聚力上下
功夫，推动财政工作取得新的更大成
效；着力勤建真言、多献良策，在群策
共谋上下功夫，结合季度“五晒”，常
态开展“金点子”评选，立足工作岗
位，积极建言献策；着力强力执行、狠
抓转化，在落地见效上下功夫，抓好消

化、吸收和执行，争取各条“金点子”
早落地、早见效；着力改进作风、提质
服务，在树优形象上下功夫，深刻认识
提升服务，持续用力、久久为功，以过
硬的举措、扎实的作风、优质的服务来
推动财政工作整体提质，敢于啃硬骨
头、打硬仗，一步一个脚印去实践，一
个一个事项去落实，把工作做深做细做
实，持续推动财政高质量发展。

区财政局

开展“解放思想再出发·创新发展谱新篇”专题讨论
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当 前 农 事

在维生素中，为什么A、C、D、E等维
生素只有一种，而维生素B有B1、B2、B4、
B6……等许多种？而且在治疗很多小毛
病的时候，医生都建议补充维生素B，究
竟有什么用呢？

其实维生素中 A、C、D、E 等维生素
也不是只有一种，同样有很多分类，只不
过临床用得较少，不被大家熟悉。

维生素B家族的由来

出现这么多维生素B的原因，实际上
是因为人类当初的无知，搞出的“乌龙事
件”。最初人类对维生素的分类，只分为
脂溶性维生素（命名为维生素A）与水溶
性维生素（命名为维生素B）。之后再发
现水溶性维生素的时候，就直接命名为

维生素B1、B2、B3……
随着后期发现的维生素越来越多，之

间的差别又很大，人们觉得之前的命名原
则不好，又命名了C、D、E……等维生素。

人们发现已经命名的维生素B族成
员 并 不 是 同 一 类 物 质 ，不 过 B1、B2、
B6……等名字已经称呼了很多年，大家
都习惯了，索性就不改了。

不同的维生素B作用不同

1、维生素B1：又称为硫胺素，参与辅
酶形成，维持人体神经、循环系统正常运
行，缺乏后会出现“脚气病”。这个疾病
与真菌感染引起的脚气不同，缺乏B1者
会出现周围神经病、乏力、感觉异常、心
脏扩大、心力衰竭，严重者有生命危险。

2、维生素B2：又称为核黄素，参与辅
酶形成，促进人体细胞、黏膜的生长。缺
乏者容易出现口腔溃疡、口角炎、脂溢性
皮炎、角膜炎等黏膜疾病。

3、维生素B3：又称为烟酸，参与辅酶
形成，对血脂有调节作用，现在主要用于
降脂治疗。也可以维持皮肤、消化道、神
经系统的完整性。

4、维生素B4：又称为腺嘌呤，参与核
酸、辅酶的合成，现在常用于放疗、化疗
或是苯中毒引起的白细胞减少症。

5、维生素B5：又称为泛酸，可以参与
人体营养代谢，促进三大营养元素（糖、
脂肪、蛋白质）中的乙酸分解。在自然界
广泛存在，不容易缺乏。

6、维生素B6：又称为吡哆素，是多种
辅酶的组成成分，参与多种代谢反应，与
氨基酸代谢关系密切。临床主要用于止
吐治疗，如妊娠呕吐、放疗呕吐等。

7、维生素B7：又称为生物素，参与脂
肪和蛋白质的代谢，在自然界中广泛存
在，几乎不会缺乏。

8、维生素B8：又称为肌醇，可以加速
脂肪分解，对细胞健康功能起支持作用，
其存在广泛，几乎不会缺乏。

9、维生素 B9、B10、B11：这 3 种维生
素多指叶酸，是多种辅酶的组成成分，参
与细胞DNA与RNA的合成。大剂量用
于防治巨幼红细胞性贫血；小剂量孕妇
服用可以预防胎儿出现先天神经畸形；
还可以降低血液中同型半胱氨酸水平，
减少H型高血压患者的心脑疾病风险。
10、维生素B12：又称为钴胺素，可以增加

叶酸的利用率，还可以促进神经髓鞘脂
蛋白合成，主要用于防治巨幼红细胞性
贫血和周围神经病变。

饮食多样性保证营养均衡

维生素B族的作用对人体非常重要，
但维生素B族在谷类、瘦肉、动物内脏、鸡
蛋、豆类、牛奶等多种食物中都含有。只
要保证饮食的多样性，一般不会缺乏。
保持饮食多样性，建议每天食用食物不
少于12种，每周食用食物不少于25种。

如果有维生素B族缺乏的症状，补充
时可以选择含有多种维生素B的复方合
剂，因为不同的维生素B族有互相促进吸
收的作用，一起联用可以更好地补充营
养。但是如果用于疾病的治疗，就需要
在医生指导下使用大剂量的药用维生素
B才可以了。

总结一下，不同的维生素B有不同的
作用，保持规律饮食，保证饮食多样性，
可以预防维生素B族缺乏。如果发生相
关疾病，需要使用大剂量的药用维生素，
就需要在医生的指导下进行。

（区科协供稿）

维生素B族究竟有什么用
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本报讯 （通讯员 余启华） 9 月 8 日
上午，区信息安全产业公司以“党建赋
能·赶考亮卷”行动为契机，针对中
秋、国庆假期的特殊时段，组织召开了
安全稳定暨疫情防控工作专题会议，对
安全稳定及疫情防控工作进行了安排布
置，进一步强化安全稳定，守住安全红
线。

据了解，该公司要求深刻认识当前
安全稳定和疫情防控的严峻形势，时刻

绷紧安全稳定和疫情防控这根弦。首
先，要做到思想高度统一。安全生产和
疫情防控是当前一切工作的前提和基
础，公司全体干部职工、各项目参建单
位、园区入驻企业要切实提高政治站
位，认清当前面临形势的复杂性、严峻
性，坚决克服松懈麻痹和侥幸心理，增
强大局意识，牢固树立底线思维。

其次，要做到措施扎实过硬。要坚
决贯彻落实国务院安全生产“十五条”

硬措施，切实抓好建筑施工、园区物
业、酒店、路内停车、消防、危化品等
各项工作。坚决遏制生产安全事故和各
类风险事件发生，各在建项目施工单位
要全面深入开展农民工工资支付、矛盾
纠纷排查化解等工作，将矛盾发现在
早、化解在小，有效防范化解各类矛盾
纠纷隐患，时刻筑牢信访稳定之墙。要
毫不松懈抓好常态化疫情防控工作，严
格落实做好人员情况登记、排查、储备

防疫物资、外出报备请假等疫情防控各
项措施，坚决守住安全红线、底线。

此外，要做到责任全面压实。各分
管负责人要履行好各自分管领域安全稳
定工作“一岗双责”，各施工单位要落
实好各自施工范围的第一责任人职责，
切实抓好自查督查，确保情况清、底数
明，做到守土有责、守土负责、守土尽
责，以实际行动迎接党的二十大胜利召
开。

区信息安全产业公司召开安全稳定暨疫情防控工作专题会

强化安全稳定 守住安全红线

本报讯（记者 任洋 通讯
员 尹昱昀）日前，记者获悉，区
商务委全面落实疫情要防住、
经济要稳住、发展要安全的要
求，在做好疫情防控的前提下，
科学有序加强消费促进工作，
科学有序保证消费稳步运行。

据了解，区商务委要求全委
上下积极深入到各个重点企业、
商超点对点、面对面进行指导，
确保各商贸主体对相关政策措
施应知尽知、应享尽享。创新消
费，激发活力。积极引导重点企
业举办消费活动，创新消费场
景、消费模式等，打造满足不同
消费群体需求的消费活动，改
善消费者购物休闲体验。如重
百 超 市 举 办 的“ 勒 斗 是 重
百——第五届淘宝节”，推出打
折部分商品、满减、送礼、抽奖

等线下消费活动，同时在线上
小程序进行“零元砍”、拼团、大
牌打折满减等优惠活动。在购
物的同时也满足了消费群体的
玩乐需求，每天开展唱歌、游戏
等互动玩乐。通过多种方式和
渠道吸引消费者，积极拉动内
需，切实提高消费者的获得感、
参与感、幸福感。

因地制宜，增强特色。依
托滨江岸线，打造“光影江
城”，形成集“滨江、文创、休
闲、娱乐”于一体的高颜值、高
品质消费新场景。依托“三江
六岸”资源优势，丰富“三江六
岸”夜间景观，打造“光影江
城”，推出“三江夜游”酒会、研
学、亲子游、商务接待等更多
消费体验模式，进一步培育城
市夜游精品，促进夜间消费。

区商务委

多措并举促进消费活动

本报讯（记者 甘晓伟）春
播桃李遍六岸，秋结硕果满三
江！在全区上下喜迎党的二
十大，全力开展“党建赋能·赶
考亮卷”行动之际，9月9日下
午，我区在瑞山中学花滩校区
隆重举行教师节庆祝活动，开
展“我身边的好老师”教育故
事分享报告会。区委副书记
谢东参加活动并致辞。

谢东代表区委区政府，向
辛勤工作在教育战线的广大
教职员工和为全区教育事业
发展做出积极贡献的离退休
同志致以节日的问候和崇高
的敬意。他勉励全体教职员
工要牢固树立社会主义理想
信念，做学生健康成长的示范
者；要牢固树立身正垂范理
念，做学生为人修身的引路
人；要牢固树立终生学习意
识，做学生为学干事的引导

者。谢东希望全社会为教师
教书育人创造良好环境，致力
在全区营造“党以重教为先、
政以兴教为本、民以帮教为
荣”的良好社会风尚。

会议宣读了 2022 年教书
育人楷模、优秀教师、师德标
兵、优秀德育工作者、优秀教
育工作者评选结果，并为获奖
代表颁发了荣誉证书，来自我
区不同学校的6名优秀教师现
场分享了各自的教育故事。

区人大常委会副主任柳
川，区政府副区长袁晓钦，区
政协副主席莫智红，区教委全
体班子成员，以及2022年教书
育人楷模、优秀教师、师德标
兵、优秀德育工作者、优秀教
育工作者代表，各镇街学区办
主任，直属学校党组织书记、
校长代表，教委机关科室负责
人等参加会议。

“我身边的好老师”教育故事分
享报告会举行

树立理想信念
做好学生引路人

本报讯（记者 谌永恒）为
扎实开展质量提升行动，促进
质量强区建设，9 月 13 日，我
区 2022 年质量工作部门联席
会召开。

会议传达学习了上级关于
全国“质量月”活动重要批示指
示精神和《质量强国建设纲要》
文件精神，通报了全区2021年质
量提升考核情况，对2022年全
区“质量月”活动进行安排部署。

会议要求，要提高政治站
位，进一步增强质量工作的使命
感和责任感，不断完善工作机
制，构建“党委领导、政府主导、

部门联合、企业主责、社会参与”
的质量共治格局，围绕质量强区
建设年度工作目标，制定工作方
案，高效有序推进，推动质量强
区工作再上新台阶；要狠抓重点
突破，围绕主导产业，强化质量
提升，着重培养一批具有较强区
域竞争力的品牌产业、品牌企
业、品牌产品，严格落实企业主
体责任和行业监管作用，引导企
业牢固树立高质量发展和质量
第一的意识，激发企业活力、提
升企业竞争力。

区政府副区长刘本万参
加会议。

我区2022年质量工作部门联席
会召开

推动质量强区工作再上新台阶


